
 

 

 

 

 

大阪府立高校再編整備について 

かわち野高校の募集が昨年度で終了となったのは、みなさん知っていると思います。こ

れは少子化に伴う生徒数の減少などを受けて、段階的にほかの高校に統合するなどの再編

整備が進んでいるからです。 

２８日のニュースでは、再来年度（令和７年度）以降の入学者の募集をとりやめる高校

として、西野田工科高校・布施工科高校・城東工科高校が対象となりました。まだ案がと

りまとめられた段階なので確定ではありませんが、府議会の意見なども踏まえ、今年１１

月に最終決定するようです。決定すれば布施工科高校と城東工科高校は、城東工科高校の

校地に新たに設置する工業系高校にそれぞれ統合するとしているそうです。 

今年は布施工科高校や城東工科高校を受験することが可能ですが、自分が 3 年間通う

高校ですので、しっかりと考えましょう。 

 

参考に昨年度が最後の募集になったかわちの高校のここ 3 年間の募集人数と倍率を見て

ください。 

年度 募集人数 志願者数（倍率） 

R3 ２４０ １４８（０．６２） 

R4 １６０ １１１（０．６９） 

R5 １６０ １１７（０．７３） 

再編整備が決まり、 

 

１． 大幅に募集人数が減っている 

２． 志願者数が 120 名（3 クラス）程度になっている 

 

というようなことがわかります。 

もし布施工科と城東工科の再編整備の決定があれば、募集人数も志願者も大きく減少す

ることが予測され、小規模な学校になる可能性があります。次の年からは募集がないた

め、高校 3 年生になった時には 1 学年の学校になります。 

今後またニュースで新たな情報が出てくると思いますので、布施工科高校や城東工科高

校を進学先の候補として考えている生徒は大阪府教育庁のホームページ等でしっかりと情

報収集するようにしてください。 
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アンケートの結果となります。 

今後も説明会やオープンスクールはたく

さん開催されますので、ぜひ色々な高校へ

行ってみてください。 


